

**Sujet :** Gridelet Yves demande : Saint-Raphaël concession de la plage d'arène grosse  
**Date :** Wed, 22 Mar 2023 08:48:09 +0100

Je suis contre ce projet de concession qui ne correspond à aucun besoin réel des locaux et des vacanciers. En effet cette plage est plutôt familiale et fréquentée par les locaux. Les travaux ne sont pas neutres qui déterriorent le chemin côtier et gêne la population qui se promène. D'une façon générale la municipalité ne fait pas respecter le littoral et l'accès à ce littoral. La privatisation récente du chemin de la tortue sans avis préalable en est l'exemple. Plus loin en allant vers le Dramont, le chemin côtier au bas de la résidence de l'île d'or n'est plus accessible. Il est regrettable que la ville n'aie pas choisi, à l'instar de Antibes par exemple, de valoriser et sécuriser le chemin côtier qui intéresse énormément de gens, vacanciers et locaux. C'est une politique de marchandisation de bonheur publique que met oeuvre l'équipe municipale.

----

Profil : particulier

Nom : Gridelet

Prénom : Yves

Code postal : 83700

Ville : Saint Raphaël

Télécopie :